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 人吉警察署 署長 濱田聡朗（はまだ・としお）様 

本日のご来訪、誠に有難うございます。また、今年度

もお話を賜りますこと心より感謝申し上げます。後ほ

どの卓話どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 会員の皆様、本日も例会ご出席有難うございます。 

 今週、車両の運転中ドキッとすることがありまし

た。農免道路を願成寺町から鬼木町方面へ車で走行中

に、変電所の角に細い道があります。そこから軽乗用

車が右折しようと一旦停止しておりました。私の進行

方向から見て左手です。その軽乗用車の前を通過しよ

うとしたとき、軽乗用車の左側方から小学生の自転車

が大回りで左折しようと急に飛び出して来て、私は

びっくりして反射的の急ブレーキで事なきを得まし

た。見通しの悪い小さな交差点から縦横無尽に曲がっ

てゆく自転車。 

 先週の土曜日から子供たちは夏休みに入っておりま

す。歩行者の子供たち、また自転車の子供たち。これ

から毎日通学時間帯だけでなく、どんな時間にもあち

こちに現れ、こちらの予測を裏切る動きをする場合が

ございます。私たちが保護し、育てていかなければな

らない子供たちです。私も車の運転は毎日ですので、

我々ドライバーも十分な注意が必要です。更に“かも

しれない運転”に心がけて子供たちに対してだけでな

く事故防止に努めてまいりたいと思います。 

 さて、７月２３日の人吉新聞の２面をご覧になりま

したでしょうか？ 見出しが【国際交流の歴史後世

へ】【留学生第１号ウィンキーさん人吉高校にプレー

ト】【人吉RC】で記事にして頂きました。石蔵会員に

感謝申し上げます。 

 まだお読みになってない方は是非記事をお読みに

なってください。このニュースソースとなった人高訪

問は７月１１日でした。有馬直前会長と石蔵会員と私

がウィンキーさんに同行致しました。また、ウィン

キーさんと仲が良かった同級生の内村さんもいらっ

しゃいました。ウィンキーさんは高校生の時の思い出

を沢山お話になりました。修学旅行の思い出や同級生

に球磨弁を教えてもらった等のエピソードは記事に掲

載して頂きましたが、それ以外にも、本国に残してき

た彼女に振られ登校拒否になったウインキーさんを同

級生が「学校に行こう」と誘いに来てくれた思い出も

語られ、ウィンキーさんの青春時代が見えるようでし

た。正に青春時代の貴重な１年を人吉で過ごされ、４

７年の歳月を経て、今また人吉を訪れられ旧友を温め

られました。 

 全く日本語が話せない１７歳の少年が異文化を理解

し、国境を越えた友情と信頼を築かれましたことは、

人吉ロータリークラブとして４７年前に執った奉仕活

動が実を結んだと言えると思います。 

 この２７２０地区の青少年交換プログラムは１０年

以上途絶えておりましたが、最近復活致しました。是

非人吉ロータリークラブでも機会があればこれに貢献

出来たらと思っております。また逆に、こちらから留

学生を派遣する事も可能です。 

 ロータリー奉仕プログラムの中で唯一ロータリアン

の子弟が参加出来るプログラムです。すでに次年度の

留学生の募集が行われており、申込期限は再来月９月

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



３０日となっておりますのでまだ間に合います。 

会員皆様のお子様やお孫様で「行ってみたい」とい

う方がいらっしゃれば検討されてみてはいかがで

しょうか。 

 いよいよ本格的に梅雨明けとなりました。 

明日は命のキッチンカーが東道（ひがしみち）仮設

団地と小池島田仮設団地の2か所で除草作業の出動で

す。私も参加して参ります。ご参加の会員は熱中症

にご留意下さい。 

 また明後日は先週延期となったゴルフ愛好会によ

る有馬年度の取り切り戦と本年度の第１回戦が執り

行 わ れ ま す。（私 は 勝 手 に“有 馬 記 念 CUP”と

“MIZUNOオープン第１戦”と呼ぶことにしまし

た。） 明後日は晴天のようです。皆様のご健闘を

お祈り申し上げ会長の時間と致します。 

 

    幹事 青木一幸 

 

連絡事項 

・11/8～11/9開催の地区大会ビラを配布します。 

 開催は大分県中津市、11/9の行程は現在検討中で 

 す。宇佐市内宿泊・11/10は宇佐観光を予定してい 

 ます。多くの参加を宜しくお願いします。 

・地区国際奉仕･Ｒ財団２部門合同セミナー案内 

 熊本開催日；2019年10月5日(土)12時半～17時 

 会場；熊本市流通情報会館 

 国際奉仕委員長、Ｒ財団委員長へお渡しします。 

・例会取止めを掲示します。 

 熊本東ＲＣ・熊本東南・熊本北  

  

 

   副委員長 漆野智康 

 
【来訪者より講演会のご案内】       

                   熊本公徳会 條 秀夫様 

  (一財）熊本公徳会設立７５周年記念講演会 

          ご案内 

「健康づくりは『貯筋』から～元気な生活の基本  

 として～」  

   講師 阪本達也氏 

    崇城大学学生部長・総合教育センター講師 

 期 日；９月１４日(土)１３時３０分より 

 場 所；あさぎり町深田校区「せきれい館」 

         聴講者募集150名(無料） 

  内 容；年齢に関係なく筋肉「貯筋」の必要性 

      とその実践としての“ウォーキング”に 

     ついてお話します。   

   

  

【会員増強委員会】    委員長 平田フク 

  次週例会「会員増強フォーラム」の説明  

 

【親睦委員会】      委員長 永尾禎規 

   ８月９日例会 納涼家族会案内 

 

【会員案内】         石蔵尚之会員    

   人吉新聞創刊60周年記念事業 

   「さかなクンのお魚講座」ご案内 

    清流球磨川にくらすお魚たち           

     日 時；2019年8月22日(木）  

         18時30分開演 
 
     場 所；カルチャーパレス 

          大ホール 全席自由 入場料500円  

 

【プログラム委員会】 

 

        外 部 卓 話 

 

講師  人吉警察署長 濱田聡朗様ご紹介 

                 堤 正博会員 

 

 ことし３月14日付けで人吉警察署長に着任されま

した。熊本市のご出身で、熊本大学をご卒業後お父

様と同じ警察官の道を進まれました。昭和60年に熊

本県警に入られ、初任地は熊本北署、その後警備部

機動隊、警備第二課の災害担当など、主に警備業務

に従事され、前任は九州管区警察局で監察課長をお

務めでした。 

 人吉球磨勤務は初めてということですが、ある事

件の警備のため人吉で仕事をされたこともありま

す。また、平成15年の水俣豪雨災害では中隊長とし

て現場を指揮されました。モットーは「仕事は前向

きに、職場は明るく」とのことです。 

  趣味はランニング、ゴルフ、カメラ。高校時代は

剣道。また県警駅伝部に所属し、県内２３署対抗駅

伝に出場されたこともあるスポーツマンでいらっ

しゃいます。それでは、宜しくお願いいたします。 

      

 

       警察の活動方針 

 

          人吉警察署長 濱田聡朗様 

１．熊本県警察の方針 

 

本年の熊本県警察の運営方針 

県民の期待と信頼に応える強い警察 

安全で安心して暮らせる熊本の実現 

 

「安全・安心くまもと」実現計画 

～重点課題～ 

○子供・女性・高齢者の安全と安心の確保 

○創造的復興を支える警察活動の推進 

 

～取組の方向性と推進施策～ 

○犯罪の起きにくい社会づくり 

会   員   数   56名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 15名  7 / 1 2 例 会 81.82％ 

出 席 者 数 39名 補 填 数 0名 

1名 修 正 出 席 率 81.82％ 

＊届け出欠席  岩下・延岡・宮原・中村・戸高・山口・有馬 

       浅野・堀川・丸尾・葉山・友永・尾上・増田 

       村山 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 伊久美 



○県民生活を脅かす犯罪の取り締まり 

○交通の安全と円滑の確保 

○テロ・災害等緊急事態への対処体制の充実 

○創造的復興を支える警察活動の推進 

○県民の期待と信頼に応える強い組織作りの推進 

 

２．人吉署管内の概況等 
 
人口減少について 

 日本の人口１０年連続減少、昨年－４３万人  

～外国人は＋１７万人～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人吉署管内の人口変化 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人吉署管内人口変化（減少率） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ①地域の方々の安全・安心を確保 

        ＋ 

 ②地域の活性化等に積極的に協力 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

犯罪抑止対策の重点等 

○対策の重点 

 刑法犯認知件数の約７割が「窃盗犯」であり、

乗り物盗（主に自転車）及び万引きの対策が重点 

 

○具体的な対策 

・乗り物盗：発生場所の分析に基づく街頭活動の 

      強化、鍵掛けの啓発活動 

・万引き ：店舗等に対するタイムリーな情報発 

      信、不審者に対する積極的な声かけ 

      防犯カメラ設置促進等 

 

人吉警察署管内の交通事故状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

災害に備えて 

○災害発生状況 

・平成での死者０ 

・最近は熊本地震の際に３人負傷 

○災害への備え 

・予防的避難 

・非常用携行品、水、食料の備蓄 

○７月３日に避難した方？ 

 

ゆっぴー安心メール（登録無料） 

子供たちの安全確保や地域の犯罪防止を図るため、

県内で発生した 

○声かけ事案、不審者など子供への犯罪前兆情報 

○子供の連れ去り、通り魔事件情報 

○強盗等重要又は特異な事件情報 

○行方不明、高齢者等の安全・安心情報 

○その他、防犯パトロール等に有益な情報 

○安全・安心につながる事件の検挙・解決情報 

○振り込め詐欺をはじめとする被害防止に関する 

 情報などを事前に会員登録された方の携帯電 

 話・パソコンにその都度配信します。 

 

最後に 

 

警察がすべきこと 

警察法第２条（警察の責務） 

警察は、個人の生命、身体及び財産の保護に任じ、

犯罪の予防、鎮圧及び捜査、被疑者の逮捕、交通の

取締その他公共の安全と秩序の維持に当ることをも

つてその責務とする。 

 

職務倫理の基本 

伝統の峻別について 

～現行警察法施行６５年～  

● 引き継ぐべき伝統 

 ・事案発生時の一致団結、強固な連帯感 

 ・命を賭して犯人と対峙し、住民を守る気概 

○ 捨て去るべき因習 

 ・旧来の男性社会 →ワークライフバランス 

 ・「盗んで覚えろ」→「ほめて伸ばす」  

 時代にマッチした組織へ 

 

ご清聴ありがとうございました。 

 

【寄付カード】 

〈Ｒ財団委員会〉 

・中川会員 濱田署長様、本日は卓話ありがとう 

 ございました。             

・水野会長 濱田署長、ご多忙の中、卓話を頂き 

 有難うございます。(ﾎﾟﾘｵ) 

・青木幹事 濱田署長、本日はお忙しい中、卓話 

 を頂き有難うございました。       

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・水野会長 Ｒ財カードと同文       

・青木幹事 Ｒ財カードと同文       

 

〈人吉奨学基金委員会〉 

・水野会長 Ｒ財カードと同文       

・青木幹事 Ｒ財カードと同文       

 
 
〈ニコニコ箱委員会〉 

・堤正博会員 本日、濱田人吉警察署長に卓話を 

 いただきました。署長もご夫婦で人吉に来てお 

 られますのでお付き合い宜しくお願いします。 

                     

・武末会員 人吉警察署長卓話ありがとうござい 

 ました。                

・片岡会員 濱田警察署長ようこそ人吉RCへ、宜 

 しくお願いします。           

・有村会員 人吉警察署濱田署長様の御来訪を歓 

 迎して。人吉暴力追放協議会で大変お世話に 

 なっています。             

・寶代会員 人吉警察署長濱田様、貴重な卓話あ 

 りがとうございました。今後とも平和な人吉で 

 ありますよう宜しくお願いいたします。  

・石蔵会員 本日は濱田署長のご来訪、そして為  

 になるお話をありがとうございました。また。 

 手前味噌ですが、人吉新聞社６０周年記念の 

 「さかなクン」講演会のＰＲをさせていただき 

 ましてありがとうございます。      

・本田会員 濱田署長、卓話ありがとうございま 

 した。人吉警察協議会でお世話になっておりま 

 す。今後共、市民の安心安全の為ご尽力下さ 

 い。                  

・塚本会員 警察協議会の感謝状授与式の際はあ 

 りがとうございました。また署の皆様には日頃 

 よりお世話になります。         

 

           点 鐘   水野虎彦 会長 


